



A LA DEFENSIVA. Seúl, Corea del Sur, Oct. 14 (AP-Cablefoto). Policías antimotines se mantienen a la defensiva cuando estudiantes universita-

rios les lanzan bombas incendiarias. Serios incidentes se produjeron hoy en los predios de la universidad local de Hankuk.

## “Grupo de los 8” hará un análisis de integración AL

Montevideo, Oct. 14 (UPI). La integración económica y comercial de América Latina será uno de los temas centrales a analizar por los presidentes del Grupo de los Ocho en la reunión cumbre de Punta del Este, dijeron hoy fuentes diplo-

máticas. “La declaración final de la reunión presidencial del Grupo de los Ocho determinará un fuerte impulso a los proyectos de integración regional, tema privilegiado en la agenda de los man-

—Pasa a la página 30—

## Funcionario de la CIA no cree en Mikhail Gorbachev

Washington, Oct. 14 (Reuter). El líder soviético Mikhail Gorbachev afronta una abrumadora oposición burocrática y apatía del pueblo para con sus reformas políticas y es incierto que pueda ordenar la tambaleante economía de su país, dijo hoy un destaca-

do funcionario de la CIA. “La dictadura del Partido Comunista sigue intacta e intocable”, dijo el vicedirector de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) de los Estados Unidos, Robert Gates, en un discurso que sucedió a los cambios de la sema-

—Pasa a la página 11—

## Don Rodolfo Dutriz entre los Directores de la SIP

Salt Lake City, E.U., Oct. 14 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa anunció ayer la lista de directores electos en la 44ta. Asamblea General de la Organización.

La lista oficial es la siguiente: Howard Kleinberg, “The Miami

News”, Miami, EE.UU.; Hernando Santos Castillo, “El Tiempo”, Bogotá; Paul K. Scripps, “John P. Scripps Newspapers”, San Diego, EE.UU.; Renato Simoes, “La Tarde”, Salvador, Bahía, Brasil; Michael J. McGuire, “Chicago Tribune”,

—Pasa a la página 59—

## Disgusto sandinista por comparación de Ortega con Pinochet

Managua, Oct. 14 (Reuter). Por transmitir que “Pinochet (gobernante chileno) es una mansa paloma comparado con el presidente (Daniel) Ortega”, de Nicaragua, un noticiario de radio fue suspendido definitivamente, dijeron hoy las autoridades.

Un vocero de la Dirección de Medios de Comu-

—Pasa a la página 28—



EN CEREMONIA. Hamburgo, Alemania Occ. Oct. 14 (DaD). El presidente alemán federal, Richard von Weizsacker, sonrió al participar en una ceremonia civil aquí.

# Sería catastrófica otra sequía en EU

Washington, Oct. 14 (AP). Otra sequía en 1989 en EE.UU. podría producir una caída catastrófica de las reservas de alimentos en el mundo y generar una “lucha desesperada” entre las naciones en busca de los cada vez más escasos granos, según expertos en la materia.

El economista Lester R. Brown,

presidente del Instituto Worldwatch, una organización de investigación sin fines de lucro con sede en Washington, dijo en un informe que persisten las sospechas con respecto a la posible conexión entre la tendencia al gradual aumento de la temperatura de la Tierra y la sequía de este año.

—Pasa a la página 28—



PERUANA. Manila, Oct. 14 (AP-Cablefoto). Silvana Ferrari, de Perú, es una de las aspirantes al título “Señorita Asia-Pacífico”, cuya final será aquí el 28 del corriente.

## Valoran en \$910 millones empresa mexicana de cobre

México DF, Oct. 14 (Reuter). México fijó en 910 millones de dólares el precio base para vender la más grande empresa minera de cobre del país, dijo hoy una vocera de la estatal Nacional Financiera (NAFINSA).

La portavoz señaló que NAFINSA lanzó una licitación para ofrecer el 99.8 por ciento de las acciones gubernamentales en la Compañía Minera Cananea con un “precio de referencia mínimo” de 910 millones de dólares.

La fuente dijo que las ofertas deben ser entre-

—Pasa a la página 11—

## Guatemala aprueba crear una Fuerza de Paz en CA

Naciones Unidas, Oct. 14 (AP). El portavoz del gobierno de Guatemala, Julio Santos, dijo hoy aquí que su país considera “interesante, digna de

seria meditacion y profundo análisis” la propuesta de Honduras de crear una fuerza internacional para supervisar

—Pasa a la página 59—

## No habrá Plan Marshall para región comunista

Varsovia, Oct. 14 (Reuter). Un alto enviado de la Casa Blanca a Europa Oriental descartó hoy la idea de un Plan Marshall para la región comunista pero instó a una mayor

participación de occidente para contribuir a su recuperación económica.

“No creo que sea adecuada esa clase de pro-

—Pasa a la página 59—

## Margaret Thatcher promete continuar leal a los E.U.

Brighton, Inglaterra, Oct. 14 (AP). La primera ministra Margaret Thatcher dijo hoy en el acto de clausura del congreso de su Partido Conservador que su gobierno será

un aliado tan firme del nuevo presidente norteamericano como lo fue de Ronald Reagan.

Thatcher, que habló ante unos 4,500 delega-

—Pasa a la página 30—



LEAL A LOS EE.UU. Brighton, Londres, Oct. 14 (AP-Cablefoto). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, corresponde una ovación al concluir aquí la Convención Anual del Partido Conservador. Dijo que su gobierno seguirá su firme cooperación con el nuevo presidente de los EE.UU.

# Nuevo Pdte. SIP exhorta mayor cooperación de E.U.

Salt Lake City, EE.UU., Oct. 14 (AP). El nuevo presidente de la Sociedad Interamericana de Prensa, Manuel Jiménez, exhortó a la prensa norteamericana a proveer mayor cooperación técnica y editorial a los periódicos latinoamericanos.

En su discurso inaugural, pronunciado al cierre anoche de la 44ta asamblea general de la SIP, Jiménez instó también a los periódicos latinoamericanos a divulgar la labor que realiza el organismo.

Jiménez dijo que durante su intervención como presidente del centro técnico de la SIP se impuso como objetivo apuntalar la capacidad de ofrecer asesoramiento administrativo y asistencia técnica a los diarios latinoamericanos, “con miras a convertirlos en entes económicamente sólidos e independientes”.

Dijo que el centro “ha realizado en este campo una

—Pasa a la página 35—